

 Fecha:
 05-08-2025
 Pág.:
 11
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 Las Noticias
 Cm2:
 461,1
 Lectoría:
 13.800

 Supl.:
 Las Noticias
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Gobernador Saffirio y emprendedores de Nehuentue se reúnen para impulsar el desarrollo de la mitilicultura

Gobernador Saffirio y emprendedores de Nehuentúe se reúnen para impulsar el desarrollo de la mitilicultura



Autoridades y productores locales avanzan en una agenda para diversificar e industrializar el producto.

Mitilicultores artesanales de Nehuentúe sostuvieron un encuentro con el Gobernador de La Araucanía, René Saffirio, con el objetivo de avanzar en una agenda común que potencie esta tradicional actividad del borde costero. La reunión permitió alinear esfuerzos entre dirigentes sociales y autoridades para fortalecer el desarrollo de la mitilicultura, y explorar alternativas que permitan diversificar y agregar valor a la producción lo-

El Gobernador de La Araucanía, René Saffirio, explicó que existen distintos desafíos para fortalecer la actividad marisquera en la región.

"La primera es la siembra del chorito Maltón de Nehuentúe, que esperamos muy pronto sea un producto con denominación de origen, que marque la diferencia de lo que pueda desarrollarse en el futuro. Tenemos que trabajar también el proyecto de alcantarillado para Nehuentúe. No es posible pensar que en el siglo veintuno haya localidades que no tengan un servicio básico que es fundamental", agregó la máxima autoridad regional.

Saffirio destacó el trabajo que realiza el sindicato por el desarrollo tanto de la industria como del territorio. "Son parte de la red de vecinos de distintas localidades de la costa de la región que están vinculados al mundo de la pesca y la acuicultura y, desde mi punto de vista, juegan un rol relevante en el

desarrollo Nehuentúe particularmente".

Cristian Leal, presidente del Sindicato de Acuicultores de Nehuentúe, destacó la importancia de avanzar en un trabajo coordinado con las autoridades para apoyar a los emprendedores locales. "El Gobernador asumió con un compromiso con el mejoramiento de diversificar nuestro producto, que es el choro maltón, para lograr mejores precios y marginar más el producto".

En cuanto al proyecto de saneamiento de aguas residuales, el dirigente explicó que es una urgencia para la localidad. "El alcantarillado nos brinda posibilidades de poder progresar en muchas áreas, como el turismo y la miticultura. Estamos agradecidos de que haya aceptado nuestra invitación de reunirnos en una conversación muy productiva", manifestó Leal.

Por su parte Cecilia Sanhueza, emprendedora local y secretaria del sindicato de acuicultores, agradeció el compromiso de las autoridades. "Se vienen cosas muy importantes para nuestra localidad. Sueños que estaban en modo de espera y que, con la visita de nuestro

Gobernador y del alcalde, vamos a llevar a la realidad. Es necesario invertir en esta localidad y en este río cultivable, que tiene un producto maravilloso que es el choro maltón".

Para Helmuth Martínez, alcalde de Carahue, estas reuniones permiten fortalecer los lazos entre las autoridades y los distintos gremios productivos. "Trabajando en conjunto, identificando cuáles son las prioridades para nuestra gente, es la manera en que la gente tiene que ver a las autoridades trabajando, tanto a nivel regional como municipal".

